

"Nous ne sommes pas des mercenaires" affirme Bertrand Barthélemy dans un [article de l'EST RÉPUBLICAIN du 4 décembre 2015](#)

en réponse aux annonces dans la presse des gains démesurés qu'il va réaliser lors de la cession de Parkeon.

Qu'est ce donc qu'un mercenaire ?

Le Larousse nous dit :"

Qui ne travaille que pour un salaire, qui est inspiré par la seule considération du gain.

“

Alors que personne jusqu'à présent ne l'avait comparé à un mercenaire, on comprend très bien pourquoi ce mot lui est venu à l'esprit.

Sa conscience commencerait elle à lui jouer des tours, alors que la revente imminente va lui permettre, à lui et à son équipe dirigeante, d'empocher plus de 50 millions d'euros tout en avouant

dans la presse que le redressement s'est fait "

grâce aux efforts de tous

"?